

PRINTEMPS-ÉTÉ 2016

« DÉCONSTRUCTION »

CAHIER DE COLLECTION



PROÊMES DE PARIS

Déconstruction

Pour sa collection Printemps Été 2016, Proèmes de Paris choisit de travailler sur les rapports entre construction et déséquilibre, entre proportion et exagération. La collection s'inspire du courant philosophique de Déconstruction. Une phrase se comprend-elle de la même manière si on l'envisage dans son ensemble ou si on étudie chaque mot qui la compose séparément ? En s'inspirant des méthodes de construction des lettres, le label revisite les codes de création des premiers typographes dans ses broderies et ses jacquards. Dans un imprimé hommage à la chanson « Comic Strip » de Serge Gainsbourg, les onomatopées confrontent le rapport que nous entretenons avec le sens des mots. Une autre icône pop, outil indispensable de l'écriture, se retrouve démultipliée sur un imprimé décliné dans toute la collection. Enfin certaines pièces comportant des détails volontairement exagérés, soulignent le rôle étroit des proportions dans la construction de l'équilibre du vêtement.

For its Spring Summer 2016 collection, Proèmes de Paris chooses to work on connections between construction and unevenness, between proportion and exaggeration. The collection draws inspiration from the philosophical movement of Deconstruction. Is a sentence understood the same way if we look at it as a whole or if we analyse the words composing it separately? Inspired by calligraphic methods, the label revisits the early typographers codes of creation in its embroideries and Jacquard weaves. In a tribute print to Serge Gainsbourg's song « Comic Strip », the onomatopoeias reveal another understanding of the words' meanings. An other pop icon, the necessary writing tool, is reproduced on an all over print throughout the collection. Some pieces composed of deliberately exaggerated details, highlight the subtle role of proportions in the construction of a garment's balance.





TS03 Tee-shirt (en français dans le texte) en coton égyptien.
Page de gauche : SH05 Chemise en soie «Wizz», PA07 Pantalon taille haute en coton.



SH06 Top à bretelle en coton et soie «Stylo», PA08
Pantalon droit en coton et lin.
Page de droite: TS03 Tee-shirt (en français dans
le texte) en coton égyptien, SK05 Jupe vichy.





DR08 Robe en coton et soie et CO03 Trenchcoat en coton.
Page de gauche : SH04 Chemise vichy, JA05 Veste en coton et PA04 Short en coton.

SH01B Chemise en coton et soie, JS02 Salopette en coton.
Page de droite : DR08 Robe en coton «Stylo».





SW02 Sweatshirt brodé en coton.
Page de gauche: TS01 Tee-shirt oversize en
coton égyptien, SK06 Jupe en coton «Stylo»



SH01B Chemise en coton et soie «Stylo»,
PA04 Short en coton et lin.
Page de droite: DR07 Robe vichy.





DR05 Robe en soie «Wizz».



JA05 Veste en coton et lin, SH01B Chemise en coton et soie, PA06 Pantalon 3/4 en coton et lin.
Page de droite: DR07 Robe brodée en coton.





TS02 Tee-shirt brodé en coton égyptien.
Page de gauche : DR06 Robe en soie «Wizz».

Le label

Proème vient des termes « PRO(se) » et « (po)ÈME » contractés en un seul mot. La poésie est souvent considérée comme un moyen sophistiqué de s'exprimer, réservée aux grandes déclarations, comme celles destinées à son bien aimé. La prose quant à elle s'emploie dans la langue de tous les jours. Plus fluide, plus accessible, mais tout aussi pleine de substance lorsqu'il s'agit d'exprimer des sujets profonds. À la croisée de la poésie et de la prose, un proème est à la fois sophistiqué et simple. Tout comme notre label. Proèmes de Paris crée ses collections avec la profondeur, le souci du détail et le savoir faire attendus d'une pièce de qualité. Voici notre versant poésie. Nos vêtements s'adaptent cependant à toutes les situations. Nous créons des collections pour la femme de son temps, à la recherche d'une garde robe adaptable et versatile. Voici notre versant prose. Avec ses imprimés uniques et une vestabilité étudiée, notre garde robe offre à la femme une approche élégante, simple mais néanmoins sophistiquée pour aborder toutes les situations du quotidien. Nous croyons en cette ambivalence entre la poésie et la prose, entre la sophistication et la simplicité et nous créons des vêtements pour les femmes qui partagent cette vision.

The word Proème comes from the contraction of two French words «PRO(se)» and «(po)ÈME», prose and poetry melted into one word. We often see poetry as a sophisticated way to express ourselves, used for special occasions and intended for the dearest people only. While prose is meant for the everyday language, more fluid, more accessible, but not at all lacking depth when it comes to express important matters. A Proème is therefore at the crossroads of poetry and prose: it is both sophisticated and simple. Just as our label. Proèmes de Paris builds its collections with the profoundness, the attention to detail and the craftsmanship that is expected from a sophisticated garment. This is our poetry side. At the same time, our clothes will adapt to the everyday life, to every situation that comes across a woman's day. We make garments for women in tune with their times, who are looking for a versatile and adaptative wardrobe. This is our prose side. With its unique prints and a well thought wearability, our wardrobe offers an elegant, simple yet sophisticated way to embrace every situation in the life of a modern woman. We believe in this ambivalence between poetry and prose, sophistication and simplicity and we create clothes for women who share the same vision.



Marion Gauban Cammas & Ulysse Meridjen, co-fondateurs du label.



Pour toute information
ou prise de rendez vous,
merci de contacter :

PROÊMES DE PARIS

Ulysse Meridjen
ulyse@proemesdeparis.com
+33 (0)1 42 45 57 52

Pour toute demande concernant
la presse, merci de contacter :

OUTLEVEL

Stephanie Provedel
stephanie@outlevel.net
+33 (0)1 55 34 75 30

Direction artistique : Pascal Monfort
Photographie: Grégoire Alexandre
Stylisme : Sébastien Cambos
Scénographie : Remy Briere
Maquillage et coiffure : Marie Nicolas
Modèle : Hazel Crew
Impression : Newspaper Club

Facebook : [proemesdeparis](https://www.facebook.com/proemesdeparis)
Instagram : [@proemesdeparis](https://www.instagram.com/proemesdeparis)

Proêmes
de Paris